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La fin dôann®e scolaire est synonyme dôexamens, de r®sultats dôexamens et de bilan.  
Lôann®e scolaire 2022-2023 a ®t® mouvement®e, notre ministre de lô®ducation Nationale a fait un certain 
nombre dôannonces, qui nous obligent ¨ une adaptation permanente, la suppression de la technologie en 
6¯me, la mise en place officielle de soutien au coll¯ge, puis r®cemment lôannonce du PACTE enseignant, la 
r®forme de la voie professionnelle, etcé 
Chaque acteur de lô®ducation doit sôadapter, y compris nos parents dô®l¯ves qui sont parfois un peu per-
dus entre lôeffet dôannonce m®diatis® et la r®alit® des textes officiels applicables dans les ®tablissements. 
 
Cette ann®e 2022-2023, le conseil dôadministration, et moi- m°me avons tenu ¨ marquer les 10 ans du 
Centre Scolaire Notre-Dame. Je tiens ¨ remercier toutes les personnes qui se sont investies pour que cet 
®v¯nement soit une r®ussite. Une journ®e comme celle-ci montre lôimportance dôappartenir ¨ un groupe. 
 
En avant-premi¯re, voici quelques informations pour 2023-2024 : la soir®e des laur®ats aura lieu le ven-
dredi 22 d®cembre 2023 et pour le Think Tank, nous attendons une invit®e de prestige et de re-
nomm®e mondiale (cf page 16) 
 
Dans les actualit®s, une me tient particuli¯rement ¨ cîur, la continuit® de lôamicale de anciens. Lô®minent 
pr®sident Daniel Dumas et son ®quipe passent la main ¨ un bureau compos® de ç jeunes ®lus è qui ont 
envie que cette association intimement li®e au centre scolaire et ¨ son histoire, perdure. Je salue au pas-
sage tout le travail accompli par Daniel Dumas et son ®quipe, gr©ce ¨ eux la m®moire de notre institution 
est ®crite et sauvegard®e. 
Jôinvite tous les parents dô®l¯ves, eux m°me anciens ®l¯ves, ¨ rejoindre lôamicale des anciens et an-
ciennes du groupement St Cyr- Notre-Dame. 
 
 
En lisant ce Magô de juillet, vous allez comme chaque fois, d®couvrir la diversit® des projets et des actions 
men®es au centre scolaire Notre-Dame. 
 
Avant de vous laisser profiter des cong®s dô®t®, et pour conclure avant de prendre quelques vacances, 
une petite phrase de Robert Orbené 
 

ątre en vacances côest ne rien avoir ¨ faire, et avoir toute la journ®e pour le faire. 
 
Bonne lecture, et bonnes vacances ¨ tous. 
 

 

   Gilles Longo  

  Directeur G®n®ral 
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D 
eux classes 

de lô®cole 

Ste Berna-

dette, les 

CM1-CM2 de Mme 

Zammit et les CM2 A 

de Mme Merlin ont par-

ticip® au concours de 

lecture orale ç Lis-moi 

lôesp®rance è organis® 

par la tutelle des Sîurs 

de la Charit® de Ne-

vers. 

Les ®l¯ves volontaires devaient lire ¨ haute voix, un 

texte sur lôesp®rance, projet inscrit dans notre 

th¯me dôann®e ç Cap sur lôEsp®rance è. Apr¯s 

sô°tre entra´n®s, ils lurent devant leur classe res-

pective qui vota pour ®lire le meilleur lecteur. 

 Bien s¾r, le ton, la diction, le rythme comptaient 

mais aussi leur posture ainsi que le choix du texte. 

Le jury dut choisir parmi 8 ®l¯ves s®lectionn®s par 

les diff®rents ®tablissements du r®seau Nevers 

(sous tutelle des Sîurs de la Charit® de Nevers). 

Quelle fiert® pour tous les ®l¯ves de CM2 A dôap-

prendre que côest Lisa-Rose Fontan, leur camarade 

qui a gagn® ce concours ! Quelle surprise et quelle 

joie pour elle, de recevoir son 1er prix de M. Philip-

pon, d®l®gu® de la Tutelle en pr®sence de Sr Elisa-

beth de Tonqu®dec et de M Jean-Franois Gaud, 

membres du Conseil de Tutelle. Un bon dôachat de 

100ú lui a ®t® remis personnellement ainsi quôun 

autre de 300ú pour toute la classe. Ce qui va nous 

permettre dôacqu®rir de nombreux nouveaux livres ! 

Mme Merlin, enseignante en CM2 A 

BRAVO L̅SA-ROSE ! 
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S 
ur le site des Montapins, se trouve le 

lyc®e professionnel du CSND. Mais on y 

trouve aussi une partie des classes de 

lô®cole Sainte Bernadette. Et si les petits 

et les grands se c¹toient, il leur arrive de plus en 

plus fr®quemment de se rejoindre, notamment au 

cours dôinterventions avec les classes de la fili¯re 

ASSP. 

Côest comme a que les deux derniers lundis et 

mardis avant les vacances dôavril, les ®l¯ves de 

1̄ re ASSP sont venus, avec leur çClasse An-

glaisè 

De mani¯re traditionnelle ou plus ludique, ils ont 

par petits groupes fait r®viser la m®t®o, les cou-

leurs, les parties du corps, les ®motions, comment 

se pr®senter, offrant ensuite ¨ la classe les jeux 

confectionn®s. 

Un dernier groupe a pr®sent® la f°te de P©ques et 

fait confectionner aux enfants des petits paniers 

quôelles ont garnis de chocolats au plus grand 

bonheur des CM. 

Lôintervention a ®t® une r®ussite, tr¯s appr®ci®e 

des ®l¯ves de CM assez fiers de montrer quôils ont 

d®j¨ des connaissances en anglais ! 

L 
undi 3 avril, le p¯re Urion, de la paroisse 

de la Sainte Famille, est venu ¨ lô®cole 

pour c®l®brer les Rameaux. Il a ®t® ac-

cueilli dans la cour de r®cr®ation, comme 

J®sus lôavait ®t® ¨ J®rusalem. Les Rameaux se 

sont lev®s ¨ son passage et tous les enfants ont 

chant® Hosanna ! Le p¯re a b®ni nos rameaux sur 

son passage. Ensuite, malgr® le temps gris, nous 

avons ®cout® la parole de Dieu, pri® et encore 

chant®. Nous nous sommes, tous ensemble, pr®-

par®s ¨ la semaine Sainte et ¨ la joie de P©ques. 

SEMA̅NE SA̅NTE ë Lõ£COLE SA̅NTE BERNADETTE 

ç CLASSE ANGLA̅S è 

1ĉRE ASSP VS CM1/CM2 


